

Aujourd'hui nous sommes le samedi 27 Avril, quatrième semaine du Temps Pascal.

Au début de ce temps je me mets en présence du Seigneur et je demande la grâce d'avoir un regard bienveillant sur chacun. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Le jésuite Cristobal Fones chante Consagrados a ti, consacrés à toi.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 13 des actes des apôtres.

Le sabbat qui suivait la première prédication de Paul à Antioche de Pisidie, presque toute la ville se rassembla pour entendre la parole du Seigneur. Quand les Juifs virent les foules, ils s'enflammèrent de jalousie ; ils contredisaient les paroles de Paul et l'injuriaient. Paul et Barnabé leur déclarèrent avec assurance : « C'est à vous d'abord qu'il était nécessaire d'adresser la parole de Dieu. Puisque vous la rejetez et que vous-mêmes ne vous jugez pas dignes de la vie éternelle, eh bien ! nous nous tournons vers les nations païennes. C'est le commandement que le Seigneur nous a donné : J'ai fait de toi la lumière des nations pour que, grâce à toi, le salut parvienne jusqu'aux extrémités de la terre. »

En entendant cela, les païens étaient dans la joie et rendaient gloire à la parole du Seigneur ; tous ceux qui étaient destinés à la vie éternelle devinrent croyants. Ainsi la parole du Seigneur se répandait dans toute la région. Mais les Juifs provoquèrent l'agitation parmi les femmes de qualité adorant Dieu, et parmi les notables de la cité ; ils se mirent à poursuivre Paul et Barnabé, et les expulsèrent de leur territoire. Ceux-ci secouèrent contre eux la poussière de leurs pieds et se rendirent à Iconium, tandis que les disciples étaient remplis de joie et d'Esprit Saint.

Textes liturgiques © AELF, Paris

#### Point 1

“ Presque toute la ville se rassembla pour entendre la parole du Seigneur”. J'imagine la foule rassemblée autour de Paul et Barnabé. Certains avec enthousiasme, d'autres énervés. Quels sentiments sont les miens quand j'écoute la parole? Est-ce que je la prends au sérieux quand elle me met en tension?

#### Point 2

Je contemple la parole qui se répand dans toute la région. Paul et Barnabé avancent sans s'arrêter face aux critiques et les disciples sont remplis de joie et d'Esprit Saint. Comment je reçois cette succession d'évènements ? Est-ce que je communie à la joie des disciples ?

#### Point 3

Paul et Barnabé citent l'oracle rapporté par le prophète Isaïe: « J'ai fait de toi la lumière des nations pour que grâce à toi, le salut parvienne jusqu'aux extrémités de la terre ». Je visualise la lumière du Christ qui éclaire de nombreux peuples. Comment est-ce que je reçois le fait que le Christ est engagé pour des gens différents de moi ?

Encore imprégné de ma prière je me prépare à réécouter ce passage.

Je vais maintenant partager en toute simplicité avec le Seigneur ce qui m'a touché dans mon temps de prière.

Notre Père, qui es aux cieux,

que ton nom soit sanctifié,  
que ton règne vienne,  
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.  
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.  
Pardonne-nous nos offenses,  
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.  
Et ne nous laisse pas entrer en tentation  
mais délivre-nous du Mal.  
Amen